



## 98 Sportabzeichen sind in Schutterwald verliehen worden

**Schutterwald** (red/sb). Im vergangenen Jahr haben 98 Erwachsene, Jugendliche und Kinder das Sportabzeichen in Schutterwald abgelegt, wie die Gemeinde mitteilt. Bürgermeister Martin Holschuh überreichte die Abzeichen am Montag im Beisein von Ha-

rold Schley, Vorsitzender des Leichtathletik- und Freizeitsportvereins (LFV) Schutterwald. Er freute sich, dass an die Tradition der vergangenen Jahre angeknüpft werden konnte und gratulierte den Empfängern zu ihren guten Ergebnissen. Das Sport-

abzeichen sei die höchste Auszeichnung außerhalb des Wettkampfsports und wird für überdurchschnittliche und vielseitige körperliche Leistungsfähigkeiten verliehen, betonte der Bürgermeister. Er bedankte sich weiter beim LFV für das Angebot,

besonders bei Britta und Hartmut Jochheim sowie Sabine Zeeb, die von Mai bis Oktober bei jedem Wetter immer montags die Disziplinen abnehmen. Auch in diesem Jahr bietet der LFV an, das Sportabzeichen abzulegen.

Foto: Wolfgang Gabel